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Procès-verbal du conseil d’établissement 

De la 5e rencontre ordinaire tenue au salon du personnel 
Le 13 juin 2022 à 18 h 30 

 
1. Ouverture, présences et quorum 

Nathalie Lapointe - Directrice  Marie-Claude Chaumont – Parent 
Représentante comité de parents 

 

Sylvie Trudel – Directrice adjointe  Geneviève Gauthier – Parent  

Sophie Bourget - Enseignante  Mélodie Benoît – Parent  

Pascale Daviault - Enseignante  Céline Boisvert – Parent  

Caroline Léveillé - Enseignante  Sophie Fontaine – Parent  

Édith Lévesque - Enseignante  Fatima Darid – Parent  

Myriam Féthière – Personnel de soutien  Isabelle Duguay – Parent  

Mélanie Girard – Personnel de soutien  Geneviève Plante – Parent 
Substitut 

 

Martine Jolin – Personnel de soutien    

 
 

1.1 Secrétaire de la réunion  

Mme Myriam Féthière est désignée secrétaire de la réunion. 
 

2. Parole au public 

 Aucun public. 
 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Il est proposé par Mme Caroline Léveillé d’adopter l’ordre du jour tel que présenté. 

CÉ.MST.21-22/32 Adopté à l’unanimité 

 
 
4. Adoption et suivi du procès-verbal du 9 mai 2022  

 

Conseil d’établissement 
2021-2022 
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Il y a eu quelques corrections à apporter au procès-verbal du 9 mai 2022. 
 

Suivi : Sondage aux élèves 

Mme Lapointe nomme les personnes ayant réalisé le sondage. Elle poursuit en rappelant 
aux membres le thème choisi. Elle mentionne que les groupes sélectionnés ont complété le 
sondage. Les réponses ont été reçues par les directions, et elle en partage quelques-unes. 

Les résultats seront présentés à l’équipe-école l’année prochaine. 

 
5. Adoption du budget initial 2022-2023 

Mme Lapointe présente les allocations du budget initial pour l’année 2022-2023.  

ATTENDU que conformément à la Loi sur l'instruction publique, le conseil d'établissement 
doit adopter et soumettre pour approbation, au Centre de services scolaire des Mille-Îles, le 
budget pour l'exercice financier 2022-2023. 

ATTENDU que ce budget maintient l'équilibre entre d'une part, les dépenses et d'autre part, 
les ressources financières allouées à l'établissement par le centre de services scolaire et les 
autres revenus qui lui sont propres ; 

Il est proposé par Mme Marie-Claude Chaumont D'ADOPTER et DE SOUMETTRE pour 
approbation au Centre de services scolaire des Mille-Îles, le « Budget initial 2022-2023 » de 
l'établissement. 

CÉ.MST.21-22/34                                                                                                 Adopté à l’unanimité 

 

ATTENDU que le conseil d'établissement et la direction doivent respecter les règles de  

transférabilité du centre de services scolaire, telles qu'elles apparaissent aux règles internes ; 

ATTENDU, la nécessité de permettre à la direction de gérer le budget d'une façon efficace ; 

Il est proposé par Mme Céline Boisvert D’ADOPTER les règles de transférabilité suivantes : 

« Permettre à la direction de faire des transferts budgétaires entre les postes apparaissant au 
budget et d’en rendre compte sur une base à être déterminée au conseil d’établissement. » 

CÉ.MST.21-22/35                                                                                                Adopté à l’unanimité 

 
 
6. Approbation du bilan du plan de lutte 

Il est proposé par Mme Sophie Bourget d’adopter le procès-verbal du 9 mai 2022 avec les 
corrections. 

 CÉ.MST.21-22/33                                                                                                 Adopté à l’unanimité 
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Mme Lapointe présente le bilan de l’année du plan de lutte pour contrer la violence et 
l’intimidation ainsi que les constats et les moyens qui seront maintenus et/ou consolidés 
pour l’année à venir. Il y eu une correction à apporter au point 2. 

 
 

7. Approbation des listes d’effets scolaires 

Mme Lapointe présente les listes d’effets scolaires pour la prochaine année scolaire.  
 

Plusieurs spécifications ont été ajoutées pour clarifier le nécessaire selon chaque niveau. Il 
y a aussi eu quelques corrections apportées. 

 

 

8. Approbation du cadre d’organisation des dîneurs 

Mme Lapointe informe les membres du conseil que l’organisation du service de garde 
2021/2022 sera reconduit tant que le nouveau projet de loi ne sera pas renouvelé.  
Concernant le service des dîneurs, il n’y a pas de changements à l’exception de 
l’augmentation des coûts dû à l’indexation. 
 

 
 
9. Adoption du rapport annuel du CÉ 21-22 

Mme Darid dépose le rapport annuel du CÉ pour l’année scolaire 2021-2022. 

 
 
 
 

Il est proposé par Mme Édith Lévesque d’approuver le bilan du plan de lutte tel que 
présenté. 

CÉ.MST.21-22/36                                                                                               Adopté à l’unanimité 

Il est proposé par Mme Sophie Bourget d’approuver les listes d’effets scolaires présentées 
pour l’année scolaire 2022-2023 suivant les ajouts discutés pendant la rencontre.  

CÉ.MST.21-22/37                                                                                                  Adopté à l’unanimité 

Il est proposé par Mme Sophie Bourget d’adopter le cadre d’organisation des dîneurs tel que 
présenté. 

CÉ.MST.21-22/38                                                                                                 Adopté à l’unanimité 

Il est proposé par Mme Caroline Léveillé d’adopter le rapport annuel 2021-2022 tel que 
présenté. 

CÉ.MST.21-22/39                                                                                                Adopté à l’unanimité 
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10. Adoption des œuvres humanitaires 22-23 

Mme Lapointe liste les deux œuvres humanitaires habituelles : tirelires Enfants Soleil pour 
l’Halloween ainsi que les paniers de Noël avec SÉDAÏ. Mme Mélanie Girard propose une 
troisième œuvre humanitaire : de reprendre le projet de ramasser les canettes consignées 
pour l’Opération Enfants Soleil.  

  

11. Information / question 

11.1 Direction 

Mme Lapointe mentionne la fête de fin d’année qui se déroulera la dernière journée 
d’école. Elle résume la belle année qui se termine et remercie les membres du conseil 
et les parents pour leur présence et implication. 

 
 

11.2 Équipe-école 

Mme Sophie Bourget partage les informations concernant la journée du 17 juin 2022 : 
le bal de finissants, remise des diplômes et elle annonce la réception des albums de 
finissants que les élèves pourront faire signer lors de cette journée également. Elle 
remercie également les parents pour leur implication dans l’organisation et la création 
pour le bal et l’album des finissants. Elle rappelle la victoire de ses élèves au concours 
de science. 
 
Mme Pascale Daviault mentionne la fébrilité qui se fait sentir, les examens du 
ministère étant terminés.  
 
Mme Caroline Léveillé mentionne les quelques activités spéciales qui se dérouleront 
pendant la dernière semaine. 
 
Mme Édith Lévesque mentionne le site de web maintenant en ligne pour les nouveaux 
élèves du préscolaire et leurs parents. Mme Lapointe explique l’analyse faite pour la 
prise de décision entre l’introduction virtuelle ou présentielle. 

 
 
 
 

Il est proposé par Mme Fatima Darid d’adopter les trois œuvres humanitaires suivantes : 

 Campagne d’Halloween d’Opération Enfant Soleil ; 
 Paniers de Noël (ou printemps) du service d’aide SÉDAÏ ; 
 Ramassage de canettes consignées pour l’Opération Enfants Soleil. 

CÉ.MST.21-22/40                                                                                                     Adopté à l’unanimité 



CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 2021-2022 

ÉCOLE MARIE-SOLEIL-TOUGAS 

JUIN 2022 

______________________ 

 

5 

 

 

 
11.3 Présidente 

Mme Fatima Darid réitère que ce fut agréable et un réel plaisir. 
 

 
11.4 OPP 

Mme Trudel informe les membres du conseil que l’OPP se rencontrera le jeudi suivant 
pour clore l’année avec quelques achats et faire la phrase fétiche dans la bibliothèque. 
Elle remercie également les parents pour leur implication. 
 
Elle mentionne les photos de finissants qui ont été un franc succès. 
 

 
11.5 Comité de parents 

Mme Chaumont mentionne que Mme Boisvert a reçu son prix pour parents bénévoles.  

 

 Elle partage aussi les deux thèmes discutés dans la dernière assemblée du comité de  
 parents : comment faire pour solliciter l’engagement des parents et les  
 formations.  
 

11.6 Représentant de la communauté 

N/A 

 
 
12. Varia 

S.O. 
 
 

13. Levée de l’assemblée 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 21 h 08. 
 

Il est proposé par Mme Sophie Fontaine de clore la séance. 

CÉ.MST.21-22/41                                                                                             Adopté à l’unanimité 


